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Savastano fa il punto sulla scuolacalcio dell'Atletico Larianoaa

Il progetto tecnico dell’Atletico Lariano ha il suo“cuore pulsante” nella Scuola calcio. La società dei
presidenti Loris Di Giacomantonio e RiccardoPalmieri sta da tempo lavorando con cura eattenzione sul
settore di base. Quando mancanocirca quattro mesi alla fine della stagione 2024-25, ilresponsabile
Pasquale Savastano fa un punto dellasituazione: “Mentre siamo in attesa di saperequando ripartirà
l’attività federale con la faseprimaverile dei campionati, possiamo dirciabbastanza soddisfatti di come si
stannocomportando tutti i gruppi. Al di là della crescitanumerica che continua a essere costante e che
ormai ci vede “premiare” anche da parte di famiglieprovenienti dai comuni limitrofi, notiamo anche una
crescita tecnica che ci fa ben sperare”. La squadra“maggiore” degli Esordienti, intanto, ha terminato la
sua avventura nel campionato Under 13 Elitestudiato dalla Federazione: “Stavolta non siamoriusciti ad
accedere alla fase successiva – rimarcaSavastano – Ma affrontare determinati avversari èstato
comunque un buon banco di prova per i nostriragazzi. A breve abbiamo in mente di far fare loroqualche
“test” di calcio a 11 per iniziare a capirecosa vivranno nella prossima stagione, la prima nelsettore
agonistico, anche se alcuni 2012 sono giànel giro dell’Under 14 regionale che si sta tirandofuori dalla
“zona calda” di classifica e speriamopossa riuscire a mantenere la categoria”. Aproposito di attività
federali, in casa Atletico Larianoproseguono gli appuntamenti nell’ambito delprogramma Ast (Aree di
Sviluppo Territoriale) a cuipartecipano solo 50 club nel Lazio: “I tecnici dellaFederazione sono tornati ieri
come fanno concadenza mensile per condurre, co-condurre oosservare gli allenamenti delle nostre
squadre dellaScuola calcio, fornendo preziosi consigli sullametodologia di allenamento”. Infine la società
castellana sta valutando il da farsi per il classicotorneo “fuori regione” che si terrà nel ponte del 2giugno:
“Stiamo valutando se tornare a Vasto comel’anno scorso oppure optare per il torneo diMontesilvano,
sempre in Abruzzo, o di Sorrento, inCampania. Le attività della Scuola calciotermineranno entro la fine di
giugno” concludeSavastano.
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